

El presupuesto del geriátrico rondará los 1.500 millones de pesetas

Nueve empresas han presentado oferta económica

Aurelio Maroto

La nueva residencia geriátrica de La Solana, que será construida en la barriada de La Veguilla, tendrá un presupuesto de ejecución cercano a los 9 millones de euros, unos 1.500 millones de las antiguas pesetas. La tramitación para el inicio de las obras marcha razonablemente rápida y ya se ha presentado la oferta económica, a la que han concurrido un total de 9 empresas. Si no se producen retrasos, las obras deben comenzar en un plazo no superior a cuatro meses.

Tal y como ya adelantó GACETA en su número anterior, el nuevo geriátrico tendrá capacidad para 120 plazas de residentes internos, además de 30 para Centro de Día y otras 20 para enfermos de alzheimer. Por tanto, se trata de un complejo asistencial importante que podrá acoger personas de La Solana, pero también de la comarca, provincia y región.

98 puestos de trabajo

El alcalde, Diego García-Abadillo, nunca ha ocultado su enorme satisfacción por que La Solana cuente con una infraestructura de esta enjundia, ya que consigue dos objetivos: "la atención asistencial a personas que lo necesitan y la creación de un buen número de puestos de trabajo". Precisamente abundó sobre este segundo tema, ya que la residencia necesitará un mínimo de 98 profesionales para atenderla. Esé casi centenar de empleos directos se repartirán entre personal sanitario y auxiliar.

Diego García-Abadillo anunció que "una buena parte de esos empleos estarán ocupados por mujeres", y recordó el problema que la mujer solanera ya está teniendo a nivel laboral como consecuencia de la grave crisis del textil, que en La Solana da trabajo a mucha gente, en especial mano de obra femenina.

El alcalde cree que tanto esta nueva

residencia como la guardería municipal, que también dijo que se empezará a acometer este año, ayudarán a paliar la necesidad de trabajo de muchas mujeres. En este sentido, insistió en la necesidad de armonizar la vida laboral y familiar de muchas solaneras que quieren traba-

jar y no siempre pueden. La empresa elegida para llevar a cabo la obra será la encargada de elaborar el proyecto definitivo, construir el edificio y gestionar el servicio mediante un contrato de adjudicación para los próximos cuarenta años.

Con un total de 451.952 kilos

Los solaneros aumentamos un 7 por ciento el reciclaje de residuos en 2004

Aurelio Maroto

Los solaneros no somos de los peores a la hora de reciclar basura. Antes al contrario, nuestra localidad se encuentra muy bien situada en este menester y los datos de 2004 son reveladores: los contenedores de La Solana recogieron un total de 451.952 kilogramos de residuos sólidos urbanos durante el año pasado. Pero lo más importante es que esa cantidad supone un 7 por ciento

más que lo recogido el año anterior, según datos oficiales del consorcio RSU de Ciudad Real.

Por tipo de residuo, la cantidad en envases ligeros fue de 121.390 kg, lo que supone una media de 7,89 kg por habitante y año. El vidrio alcanzó los 111.008 kg, es decir, 7,21 kg por habitante y año.

En ropa usada se reciclaron 9.727 kg y en pilas usadas y acumuladores

577 kg. Pero la palma se la llevó el reciclaje de papel y cartón. Los contenedores amarillos y azules recibieron en 2004 un total de 209.250 kilogramos de residuos, lo que arroja una media de 13,59 kg por habitante y año. Los datos globales hablan de que cada solanero depositó en los correspondientes contenedores una media de 27,42 kilogramos durante el año pasado.

